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REQUERIMENTO Nº 181/2019 

  

 
Requer Informações referentes ao 
Requerimento de Informação nº 1400/2018 
sobre a readequação da iluminação publica 
na Rua Sebastião Furlan no Cruzeiro do Sul. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

 CONSIDERANDO, que fomos procurados por moradores do referido bairro 
solicitando informações referentes à readequação da iluminação publica da Rua Sebastião 
Furlan, 

                           

                          CONSIDERANDO, que em Novembro de 2018 fizemos o Requerimento nº 
1400 onde solicitamos informações referentes à readequação da iluminação publica na referida 
rua, porém recebemos a resposta dizendo que infelizmente a mesma não será feita, 
 

                          CONSIDERANDO, que em Novembro de 2016 a Prefeitura lançou uma 
matéria sobre a pavimentação da referida Rua onde o Prefeito inclui a readequação da 
iluminação publica conforme segue: 

Denis Andia caminha sobre asfalto da Avenida Sebastião Furlan 

Por Roberto 25/11/2016 - 16:33 hs 
Depois de anos de espera, o asfalto chegou ao bairro Cruzeiro do Sul. Nesta quinta-feira (24), o 
prefeito de Santa Bárbara d’Oeste, Denis Andia (PV), acompanhou os serviços de colocação da 
primeira camada de massa asfáltica na obra de pavimentação da Avenida Sebastião Furlan – 
principal via do bairro. Acompanhado do secretário de Obras e Serviços, Hamilton Cavichiolli, 
Denis conversou com os moradores do bairro e lembrou que a obra resulta na quebra de mais 
um tabu na história do Município. 
 

O projeto da pavimentação é executado pela empresa Cominpa - Comércio, Mineração e 

Pavimentação Ltda, contemplando a pavimentação de 1,2 km de via, drenagem, 

construção de calçada, sinalização e readequação da iluminação pública, em 

investimento de R$ 2,3 milhões em recursos do Governo Federal, empréstimo liberado 

pelo Ministério das Cidades junto à CEF. 
 
“Trata-se de uma grande extensão e em alguns trechos a primeira camada de asfalto começa a 
ser colocada. A obra continua, mas a parte mais difícil e complexa já foi realizada, com a 
instalação de novas galerias de água pluvial, preparo da base, compactação do solo, colocação 
de bica corrida, entre outras ações”, comentou Denis. “É impressionante ver a transformação 
do espaço. Quem se acostumou em ver o bairro Cruzeiro do Sul de um jeito já nota uma 
mudança muito grande. E, além disso, conversando com as pessoas, notamos que todo o 
trabalho valeu demais. É um grande tabu quebrado, dando um passo de cada vez”, 
acrescentou o prefeito. 

 
Denis ressaltou ainda que o asfalto no Cruzeiro do Sul somente foi possível graças ao empenho 
da Administração Municipal. “Era uma obra que ficava sempre no âmbito da promessa. Nós, 
com pés no chão, lutamos pelo recurso, conquistamos, assinamos convênio, iniciamos a 
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licitação e caminhamos com todo o processo necessário. Isso demonstra a seriedade da nossa 
Administração Municipal, reconhecida por muitas pessoas ali do bairro, que são agradecidas 
pelo fim da poeira”, completou. 
 

                     CONSIDERANDO, que recentemente foi anunciada a pavimentação de algumas 
ruas do Jd. Santa Alice da qual também foi anunciada a revitalização da iluminação. 
 

                       

                       REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 
de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações:  
 
 
                               01 - De acordo com a matéria divulgada pela Prefeitura anexa no 3º 
considerando procede a informação da revitalização da iluminação na referida Rua?  
 
                            02 - Caso negativo, porque foi divulgado se não será efetuado o serviço? 
 
                               03 - Enviar cópia do Contrato onde especifica os serviços a serem 
realizados com a verba do Governo Federal, como foi amplamente divulgado. 
                   
                            04 - Outras informações que julgar necessário. 
                                                                                              

 
                                     

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de Março de 2019. 

 

 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  


